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学校評価号 
町田市立本町田東小学校 
校 長  望月 伸悟 

■まず、今年度のアンケート回収率が、昨年度より 11.6%ダ

ウンました。コロナ禍の中での学校の教育活動が、なかなか

見えにくい状況となってしまったことがアンケートの回答

にも影響したのではないかと思われます。ご回答いただいた

皆様、ご協力ありがとうございます。できるだけ多くの方の

思いを本校の教育課程に反映させていきます。来年度は、

100％を目指し、90%以上の回収をしていきたいと思います。 

■左記の△は、保護者の方から見て課題のある項目で、○は

よい評価をいただいた項目です。 

■今年度も、新型コロナウイルスの影響で、思うように学校

公開や保護者会等を行うことがかなわず、保護者や地域の方

に、学校の様子を見ていただいたり関わっていただいたりす

る機会が十分ではありませんでした。制限がある中でも、Ｉ

ＣＴを使った発信を行うなど、できる限りの工夫を心がけて

きました。 

■学習に関しては、今年度、本校では学級会を通して「自己

表出する」力を伸ばす取組を行ってきました。その結果、学

級や全校での様々な会で、司会・進行を堂々と行う姿が見ら

れるようになりました。また、授業中の発言も、自分の考え

をしっかりと述べることのできる児童が増えてきました。 

■読書については、「進んで読書をしている」と回答してい

る割合が、昨年より 10％少なくなりました。家庭での児童

の読書環境と読書時間を保証することが大切です。学校で

は、月水金の週 3 回朝読書を継続して取り組んでいます。ま

た、50 周年記念事業で設置した「東っ子わくわく広場」で

本に親しんでいる児童の様子が見られ、学校では読書が身近

なものとなっています。 

■いじめ・体罰防止などについても、肯定的な回答が 5％増

え、「よくわからない」という回答が 13％減りました。学校

のいじめに対する取組が、ご家庭に分かる形で伝わるように

なったのだと思われます。人権に関することは、学校ではか

なり徹底して取り組んでいます。どんな小さなことでも、未

然に防ぐべく、スクールカウンセラーと連携したり、「いじ

め対策会議」を毎月開いたりするなど、組織として対応して

います。今後も、いじめのない楽しい学校となるよう、努力

していきます。 

■運動については、引き続くコロナ禍のため、外に出て運動

する機会が少ない状況が長引き、体力向上を図ることが困難

となっています。学校では、持久走など体を動かす機会を多

く設けているのですが、日常的に、遊びの中で体力や運動能

力を高めていく経験が必要です。 

■藤の台小・薬師中との連携については、何を行っているの

かまだ見えにくいようですが、肯定的な回答が 6％増え、「よ

くわからない」という回答が 16％減りました。少しずつ３

校で足並みをそろえて児童・生徒を育てている様子を、理解

していただけるようになったのだと思います。日頃、目には

見えませんが、今後も３校で共通の土台の上に、教育活動を

進めていきます。 

■その他、アンケートでは触れられていませんが、「新たな

学校づくり」の学校統廃合に関するご意見がいくつか寄せら

れました。今後、何度も検討委員会が開かれ、ご家庭・地域

からのご意見を反映し、具体的に新設校設置に向けての計画

が進められていきます。 

今年度も本校のアンケート【学校評価】

にご協力いただきありがとうございまし

た。このアンケ—トは、町田市公立学校全

校が共通の内容で行っています。 

昨年度と評価項目が変更されています。 


